



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladie d'Alzheimer

Question écrite n° 64790

Texte de la question

M. Marcel Bonnot appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les difficultés rencontrées par les familles de malades souffrants d'Alzheimer. Hormis, les problèmes affectifs posés par cette maladie, les familles se trouvent souvent démunies du fait de l'insuffisance en structures d'accueil et en personnel spécialisé. Le plan Alzheimer 2008-2012 prévoit le renforcement de l'offre à domicile en favorisant l'intervention des professionnels spécialisés, soit la création de 5 000 places de services à domicile. Il lui demande de lui indiquer les mesures qu'elle entend prendre pour venir en aide à ces familles.

Données clés

Auteur : [M. Marcel Bonnot](#)

Circonscription : Doubs (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64790

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 novembre 2009, page 11105

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)